

Pour diffusion immédiate

8<sup>e</sup> édition des Grands prix de l'ADGMQ  
**Claude Chevalier, récipiendaire d'une bourse MMQ**

*Le directeur général adjoint de la Ville de Brossard a aussi été honoré pour ses 36 ans de carrière municipale*

**Brossard, le 5 juin 2019** – La Ville de Brossard est fière d'annoncer aujourd'hui que son directeur général adjoint, Claude Chevalier, a été doublement honoré à l'occasion de la remise des Grands Prix dans le cadre du congrès annuel de l'Association des directeurs généraux des municipalités du Québec (ADGMQ) qui se déroulait à Saint-Hyacinthe.

D'une part, M. Chevalier est l'un des trois récipiendaires d'une bourse MMQ qui vise à contribuer au développement des compétences professionnelles des gestionnaires en leur offrant un accès privilégié à une certification de haut calibre. La Mutuelle des municipalités du Québec, partenaire de l'ADGMQ, offre ainsi à chacun des récipiendaires une bourse de 2500 \$ applicable sur l'inscription à la Certification en leadership et habiletés de direction de l'Institut de leadership en gestion. Ce programme s'inscrit dans la volonté de l'ADGMQ d'offrir à ses membres un accès privilégié à des certifications de qualité.

L'ADGMQ a également souligné les 36 années de carrière municipale de Claude Chevalier, un honneur partagé avec trois autres directeurs généraux qui cumulent tous plus de 25 ans de carrière.

[Cliquez ici](#) pour en savoir plus sur les Grands Prix de l'ADGMQ.

**Bas de vignette :** Claude Chevalier, récipiendaire d'une bourse MMQ et honoré pour ses 36 ans de carrière municipale lors de la remise des Grands Prix dans le cadre du congrès annuel de l'ADGMQ.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311